

Mercredi 5 octobre 2022 la rencontre chorale MGEN a regroupé seulement une quinzaine de choristes . Personne ne s'est manifesté pour s'impliquer dans l'animation des séances dans le but de seconder Janine dans un premier temps puis de lui succéder par la suite .

Pour ne pas décevoir les assidus (es),et pour maintenir un lien de convivialité autour de quelques chants connus , le groupe a décidé de se retrouver pour ce premier trimestre de l'année 2022-2023 en novembre après les vacances de Toussaint et une ou deux fois en décembre avant celles de Noël .

La prochaine rencontre a été fixée au mercredi 23 novembre à 14h.30 dans la salle habituelle. Les autres dates seront communiquées ultérieurement .. Bien amicalement à vous toutes et tous .

Janine